
  

Mes notes sur la  

REUNION DE LA CCV le 18 DECEMBRE 2007 à 20 h à BONNE 

De: charles.riboulet [charles.riboulet@wanadoo.fr] 
 

•         Il a été effectué le remplacement des barrières de la déchetterie de BONNE. 
•         Mise en place dans les déchetteries de bennes pour la laine de verre ainsi que pour les plâtres à titre 

expérimental. Ces bennes sont en location. 
•         Modernisation informatique et téléphonique de la police. 
•         Achat de 460 tonnes de sel (à 60 € la tonne ) pour les routes en hiver. 
•         100 % des terrains ont été achetés pour la construction de l'hopital à FINDROL. 
•         Les analyses concernant le SIDEFAGE sont excellentes. 
•         Le futur projet de l'arc franco-valdo-genevois deviendrait le 2éme plus important de la Région Rhône 

alpes. 
•         Suite à la fusion avec la Communauté d'Agglomération le LOTY acheté par la CCV sera transféré 

auX communes de CRANVES et de LUCINGES en commission syndicale, qui est présentement la 
seule solution légale possible.  

•         La CCV envisage de régler au maximum les factures en cours avant la fin de l'année, afin de 
simplifier au maximum les transferts à la Communauté d'agglomération. 

•         Une futur réunion est a prévoir pour la clôture des comptes de la CCV. 
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